



"Tarif"-Info-4-2009

23.06.2009

Beharren statt beschließen!

Kirchliche Arbeitgeber verzögern die Tarifübernahme

Am 23. Juni sollte eine ADK Sitzung stattfinden, auf der unter anderem zu den Themen des **Innerkirchlichen Arbeitgeberwechsels** und der **Tarifübernahme TV Länder** Ergebnisse erzielt und beschlossen werden sollten.

Das ist nicht passiert. Stattdessen hat der Ausschuss getagt, der die Beschlüsse der ADK vorbereiten soll.

Aus diesem Ausschuss berichten wir normalerweise nicht.

Dieses Mal schon:

Bei den „Verhandlungen“ versuchen die Arbeitgeber ihre Forderungen 1:1 durchzusetzen. Motto: Wenn ihr die Tariferhöhungen des TV-L Bereichs haben wollt, dann müsst ihr auf unsere Wünsche vollständig eingehen!

Einigensbereitschaft sieht anders aus – hier soll Macht demonstriert werden.

Wir können nur alle noch nicht organisierten Kolleginnen und Kollegen auffordern, sich jetzt den Arbeitnehmerorganisationen anzuschließen!

Überlegt, wo ihr zeigen könnt, dass eure Gutmütigkeit auch ihre Grenzen hat, z.B. bei der unbezahlten Mehrarbeit.

Trotz dieser unerfreulichen Nachrichten wünschen wir einen schönen Sommer! Wir melden uns im August wieder!

